

# PENDIM

## Dandim 0827/Sumenep Menghadiri Kegiatan Lomba Mewarnai Bertajuk "FUN COLORING COMPETITION"

Yudik - [SUMENEP.PENDIM.ID](http://SUMENEP.PENDIM.ID)

Oct 23, 2022 - 13:54



SUMENEP – Keramaian tak biasa terjadi di depan Makodim 0827/Sumenep, yang sedang digelar lomba mewarnai. Acara bertajuk "FUN COLORING COMPETITION" menarik antusiasme warga, khususnya dari kelompok PAUD dan TK/RA sebagai peserta lomba.

Sebanyak 1.250 peserta dari kelompok PAUD dan TK/RA wilayah se Kabupaten Sumenep terlibat langsung dalam gelaran lomba tersebut. Minggu (23/10/2022).

Ajang yang digelar tersebut dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Ke-753 Kabupaten Sumenep dihadiri Bupati Sumenep Ach. Fauzi, SH, MH., Dandim

0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi S.E., Waka Polres Sumenep Kopol Soekris Trihartono, S.Sos, Ketua Pengadilan Agama Kab. Sumenep Drs. Subhan Fauzi, S.H., Dinas Parbudpora Drs. Bambang Irijanto, M.Si dan Kadisdik Agus Dwi Saputra, S.Sos, M.Si.



Ada dua kategori lomba yakni tingkat PAUD dan TK/RA. Untuk pelaksanaan lomba mewarnai estimasi waktu Max 120 menit.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. mengatakan lomba ini bersifat team work, di mana masing-masing peserta akan didampingi oleh orang tua atau wali. Mereka diberikan kebebasan berkreasi mewarnai dengan berbagai persyaratan dari segi kerapian, dan kreativitas yang menjadi elemen penilaian lomba.

"Kegiatan ini dalam rangkaian Hari Jadi Kabupaten Sumenep ke 753, para peserta lomba beradu kreativitas, dituntut mampu mewarnai sesuai kategori buang di tentukan," ujarnya.

Dandim 0827/Sumenep yang datang langsung menyaksikan anak dari tingkat PAUD dan TK/RA. Ia merasa senang melihat antusiasme anak-anak dalam gelaran lomba mewarnai tersebut.



"Anak-anak pun juga sangat antusias mengikuti lomba tersebut, bternasuk orang tuanya yang mendampingi," ungkapnya.

Selama gelaran lomba, panitia bekerja keras untuk menjelaskan kepada para peserta mengenai aturan dan kriteria penilaian. Mengingat event ini baru pertama kali diselenggarakan di depan Makodim 0827/Sumenep.

Untuk pengumuman pemenang sendiri akan disampaikan pada tanggal 30 Oktober 2022 melalui media RADAR MADURA.

Acara juga dihiburkan dengan Penampilan tarian tradisional Kabupaten Sumenep yaitu Tari Moang Sangkal.